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REQUERIMENTO iv: 3063 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE A POSSIBILIDADE DA 

CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE ESCOLAR MUNICIPAL NO BAIRRO PARQUE SÃO 

BENTO. 

CONSIDERANDO que fui procurado por moradores do bairro Parque 

São Bento e Adjacências, solicitando providências sobre a possibilidade da 

"Construção de uma Unidade Escolar Municipal de Ensino Fundamental" no 

bairro acima citado. 

CONSIDERANDO que nos últimos anos essa região vem crescendo 

muito e é de extrema necessidade a construção da mesma, pois alunos do bairro São 

Bento tem que se locomover até o bairro Carandá e muitas famílias não tem condições 

de arcar com custo de transporte, isto posto, é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1 - Há possibilidade da "Construção de uma Unidade 
Escolar Municipal de Ensino Fundamental" no bairro Parque São Bento? 

2— Caso Positivo, para quando? 

3 - Caso negativo, por quê? 
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